

A. y P. ...

1 ^{er} NOV. 1985

CANARIAS-7

El jefe de la delegación española fue internado a su llegada a Gran Canaria

Las negociaciones con Mauritania quedan aplazadas un mes

Las negociaciones pesqueras con la República Islámica de Mauritania (RIM) han quedado aplazadas por un mes para celebrarse en Madrid o Canarias. El jefe de la delegación española, el secretario general de Pesca Marítima, Miguel Oliver, fue internado ayer a su llegada a Gran Canaria por sufrir un fuerte aumento de la tensión, aunque su estado no es considerado grave. Sufrir una parálisis parcial progresiva, debido también a un enfriamiento.

M. VIDAL

Las autoridades mauritanas volvieron a plantear esta semana en Nuakchott lo que parece ser el eterno problema de los litigios entre armadores españoles y mauritanos. Durante los dos primeros días de las conversaciones, Mauritania insistió en que el Gobierno español debe abonar los 2.800 millones de pesetas que adeudan empresarios españoles desde las últimas relaciones pesqueras con el país africano. El Gobierno español ha puesto de manifiesto su voluntad de *presionar* a los armadores españoles para que hagan frente a sus deudas.

Ayer, ambas delegaciones firmaron un acta de las conversaciones para volverse a reunir antes de principio de año, cuando España sea país de pleno derecho en la CEE. Según Federico Rodríguez, director general de Pesca del Gobierno de Canarias, en es-

ta ronda se expuso la posibilidad de firmar un acuerdo parcial para los artesanales canarios. Aunque no hay inconvenientes graves para que esto se pueda llevar a efecto, los mauritanos prefieren un acuerdo global conforme a las líneas de su política pesquera.

Miguel Oliver se encontró indispuerto desde el primer día, en el que se produjo una tensa reunión para tratar los litigios. Su estado fue empeorando en los siguientes días y ayer tuvo que ser recibido por una ambulancia para que lo trasladase a un centro médico.

Los miembros de la delegación española confían en que se pueda llegar a un acuerdo con la RIM si se consigue el pago de alguno de los contentiosos pendientes. El más importante es el de Pagasa y la CAM, que supone un importe de 2.500 millones de pesetas. El observador de la CEE que



Federico Rodríguez, director general de Pesca del Gobierno de Canarias, a su llegada ayer al aeropuerto de Gando.

asistió a las reuniones ha podido constatar que los mauri-

tanos son muy buenos negociadores.

FERNANDO OJEDA